
 

              RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

École alternative de La Traversée 
 

 

 

Date :  10 décembre 2020 

Heure : 18h30 

Lieu :  TEAMS 

 

Présences : Mélanie St-Pierre, David Landry, Éveline Vinet, Audrey Hébert-Grenon, Martine 

Tremblay, Anny-Claude Crête, Julien Gauthier et Isabelle Perron 

 

Compte-rendu 

 

 

1. Ouverture de la séance et vérification du quorum 

Nous commençons la séance à 18h34. Nous avons quorum.  

 

2. Adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est adopté tel quel.  

 

3. Adoption du procès-verbal du 29 octobre 2020 

3.1 Corrections apportées :  

3.1.1 Point 3 : Correction de la date de la dernière séance : la date du 7 juin 2016 est remplacée par 

la date du 29 juin 2020 

3.1.2 Point 15 : Isabelle Perron n’avait pas déposé le rapport lors de ce conseil d’établissement. Il 

sera déposé le ce soir. Ainsi, il sera marqué : Isabelle Perron présente le rapport. Il sera 

représenté lors du prochain CÉ afin de l’adopter.  

3.1.3 Point 20.4 : Le nom de la responsable du RÉPAQ a été remplacé par Marie-Claude Théorêt. 

 

3.2 Suivi du procès-verbal :  

3.2.1 Point 12 : La campagne prévue de fabrication de pots de sauce à spaghetti ne se fera 

finalement pas. 

3.2.2 Point 20.3 : Il y aura une rencontre des responsables des comités en janvier. Cette rencontre 

visera à présenter la démarche uniforme de remboursement des factures pour chaque comité. 

 

Le procès-verbal est adopté avec les modifications par Julien Gauthier. 

Martine Tremblay approuve. 

 

4. Questions du public (15 minutes) 

Aucune question (Aucune personne du public n’est présente). 

 

 

 



 

Discussion 

5. Établissement des règles de régie interne 2020-2021  

5.1 Les règles de régie interne ont été envoyées aux membres du CÉ. Les corrections suivantes sont 

proposées : 

5.1.1 Point 1 : Le terme Commission scolaire de la Vallée-des-Tisserands sera remplacé par Centre 

de service scolaire de la Vallée-des-Tisserands. 

5.1.2 La note de bas de page sera effacée. Cette dernière faisait mention que le document était une 

ébauche inspirée par les règles des régies internes de l’école de la Traversée. 

 

Le document est adopté avec les modifications par Julien Gauthier. 

Approuvé par Mélanie St-Pierre. 

 

6. Correspondance 

Aucun point n’est discuté. 

 

7. Dépôt du calendrier des rencontres 

Le calendrier des rencontres du CÉ a été envoyé aux membres du CÉ. 

 

Le calendrier est adopté tel quel par Martine Tremblay. 

Approuvé par Julien Gauthier. 

 

8. Budget 

8.1 Aucune nouvelle somme n’est présentée par Isabelle Perron 

 

8.2 Les demandes de dépense suivantes sont présentées. 

8.2.1 Ateliers parents (projet #1) : un budget de 800$ pour l’achat de matériel dans le cadre des 

ateliers parents est demandé par Anny-Claude Crête au nom des enseignants de l’école. 

8.2.2 Budget pour les fêtes (projet #2) : Un budget de 800$ est demandé par Anny-Claude Crête 

au nom des enseignants pour organiser des activités lors des fêtes au courant de l’année 

(Halloween, Noël, St-Valentin, Pâques, etc.) 

8.2.3 Budget pour des capsules thématiques (projet #3) : un budget de 250$ est demandé par 

Anny-Claude Crête afin de faire l’achat de matériel servant à des ateliers animés par des 

parents à distance. 

 

Les demandes de budget sont approuvées telles quelles à l’unanimité. 

 

9. Sorties ou activités 

9.1 Isabelle Perron présente les sorties et activités qui seront à l’horaire prochainement : 

9.1.1 Le bédéiste Tristan Demers animera une activité à distance que la bande dessinée et ses secrets. 

Le budget Culture à l’école couvrira les frais liés à cette activité. 

9.1.2 Plusieurs activités de Noël sont prévues :  

- Une calèche du père Noël sera présente le 16 décembre en après-midi. Les élèves pourront 

faire un tour de calèche avec le père Noël et il y aura de la musique à l’extérieur.  

- Il y aura un spectacle de Noël au gymnase le 15 décembre. 

- Le déjeuner de Noël se fera dans les classes le 16 décembre.  

 

 

 



10. Campagnes de financement 

10.1 Recettes en pots : la campagne de financement avec les pots à cuisiner va très bien. Chaque pot 

rapporte en moyenne 4,20$. Jusqu’à maintenant, il y a environ 340 pots vendus. Il y a donc entre 

1400$ et 1500$ d’amasser. Cette campagne devrait se terminer fin janvier ou février.  

 

10.2Après les fêtes, une 2e campagne est planifiée : nous vendrons des billets et ferons tirer 2 paniers 

cadeaux de produits locaux. Chaque panier cadeau aura une valeur de 250$. 

 

11. Approbation du Petit répertoire des communications 

Le document « Petit répertoire des communications » a été envoyé aux membres du CÉ. Mélanie St-

Pierre présente le document qui vise à répondre à un besoin exprimé par les parents : connaitre les 

différentes plateformes et les différents moyens de communication ainsi que l’utilité de chacun d’eux.  

 

Ce document sera éventuellement présenté aux parents par le biais de l’infolettre du message du 

mercredi. Il sera également remis à tous les parents par le biais du Guide de la rentrée. 

 

Le document est adopté tel quel par Julien Gauthier. 

Approuvé par Éveline Vinet. 

 

Julien propose d’ajouter éventuellement un babillard électronique dans l’entrée pour présenter les 

activités à venir et les éléments à ne pas oublier. Cet ajout permettrait aux parents et aux élèves d’être 

mieux informés.  

 

Informations 

 

12. Nouvelles du RÉPAQ 

12.1 Jumelage avec l’école Freinet : Isabelle Perron nous informe que l’école a fait un lien avec une 

école de Québec afin de faire d’obtenir un parrainage. Il y a déjà eu une rencontre téléphonique, 

mais le parrainage débutera réellement à partir de janvier. Le but de ce parrainage sera de créer un 

espace de partage entre les 2 écoles afin de s’inspirer. 

 

Isabelle Perron nous informe qu’elle a aussi fait des liens pour continuer les échanges avec l’école 

des Cheminots. Elle a également approché l’école des Trois-Sources. Elle n’a reçu aucune nouvelle 

de leur part pour le moment.  

 

12.2 Cotisations : Une cotisation pour le RÉPAQ est demandée aux écoles faisant partie du réseau. Il est 

proposé que cette cotisation soit facturée aux parents (3$ par élève) via les frais chargés aux parents. 

Isabelle Perron validera auprès du secrétariat général si cela peut être chargé. 

 

Cette proposition est approuvée à l’unanimité 

 

12.3 Nouvelles des rencontres : Marie-Claude Théorêt a acheminé le compte-rendu de la dernière 

rencontre du RÉPAQ-parents portant sur les différents comités au sein des écoles alternatives. 

Mélanie acheminera le compte-rendu aux membres du CÉ. 

 

13. Nouvelles du Comité de parents 

13.1 Formation obligatoire pour les membres du CÉ : Éveline Vinet nous rappelle qu’il y a une 

formation obligatoire pour les membres du CÉ. Il s’agit de 4 capsules vidéo à regarder.  

 



13.2 Discussion sur le transport : Éveline Vinet nomme qu’il semble y avoir une fermeture de la CSSVT 

pour discuter de la problématique du transport pour les élèves fréquentant des écoles en choix de 

parent. C’est d’ailleurs le cas pour la plupart des élèves fréquentant l’école de La Traversée. Le 

comité de parents amènera une proposition afin de réévaluer la situation compte tenu de la 

« détresse » psychologique de plusieurs familles. Éveline Vinet tente présentement d’obtenir le 

nombre de plaintes faites à ce sujet.  

 

14. Information de la direction d’établissement 

Isabelle Perron présente la reddition de compte qui est basée sur les objectifs du plan stratégique. C’est 

un rapport très positif.  

Le document est adopté par Mélanie St-Pierre 

Approuvé par Julien 

 

15. Compte-rendu des comités 

15.1Comité pédagogique : Nous n’avons pas reçu de compte-rendu. 

 

15.2 Comité communication: Mélanie St-Pierre  a envoyé son compte-rendu aux membres du CÉ. 

 

15.3 Comité coéducation : Nous n’avons pas reçu de compte-rendu. 

Nous nommons qu’il faudra rappeler aux responsables de comité d’envoyer les comptes-rendus des 

rencontres de comité à la direction et à David Landry. 

16. Autres points 

Aucun autre point n’est discuté. 

 

17. Affaires nouvelles 

Aucun point n’est discuté. 

 

18. Levée de l’assemblée 

L’assemblée est levée à 19h46 

 

Audrey Hébert-Grenon, secrétaire du conseil d’établissement 


